

Dos fiscalizaciones a carreras clandestinas realizaron Carabineros y Seguridad Pública Municipal durante este fin de semana. Se trató de un primer operativo el viernes 3 y el sábado 4 de octubre, por parte de los funcionarios durante la noche.

La labor se efectuó a raíz de distintas denuncias de este tipo de acciones que incluyen conducción a alta velocidad, consumo del alcohol, ruidos molestos y una serie de incivilidades en el lugar, por parte, principalmente, de grupos de jóvenes.

Anuncio Patrocinado

Rodrigo Ortiz, director de Seguridad Pública, informó que durante la noche del viernes se logró desactivar a un nutrido grupo de vehículos, que pasadas las 22:30 horas se encontraban en el sector de Huape, en Rautén.

Personal tomó registro de patentes y denunció a varios conductores a tribunales, por su participación, además, de evitar el control policial respectivo.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Adicionalmente, el sábado se realizó una segunda jornada con apoyo del dron municipal, en donde se evitó el desarrollo de estas carreras de vehículos motorizados ilegales, trabajo que se seguirá efectuando en el futuro con el fin de disminuir este tipo de incidentes.

Quillota: fiscalización a carreras de vehículos clandestinas en Rautén

y tú, ¿qué opinas?